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６月理事会 学生委員会報告 

 

【前回理事会以降の主な活動】 

〇オンライン部会（5/27，6/3，6/10） 

課題活動自粛期間のため、引き続きオンラインで部会を行いました。 

新入部員向けに生協や学生委員会について説明をしたり、各班の活動状況を共有したりし

ました。また、『虹 OC号』作成に向けて、記事割りなどを行いました。 

 

〇「生協スクール 2021」への参加 

日時：5月 29日（土）・30日（日）各日 13:00~18:00 

開催形態：オンライン 

参加者：2年生 2名、1年生 2名 

 

〈学びや感想〉 

・他大学の学生委員と関われたことで、学生委員としての意識を高めることができた。 

(1年生の子も、積極的に参加していて感心した) 

・歴史をまた学ぶことができて、原点に帰ることができた。 

(学生委員でも知らないことはたくさんある、普通の組合員ならもっと知らないだろうから

これを機にほかの組合員にも歴史を少し知ってもらう機会があればいいかな、、？) 

・生協は様々な人たちの支えによって成り立っていることを再確認できた。 

(職員の方や、学生、そして卒業生までも関わっていることを知った) 

・部員を増やしたいなとおもった 

(他大学の学生委員会は人が多く、企画もやりやすそう、また、大規模な企画ができるので

羨ましいと感じた。) 

・ひとことカードの利用を増やしたいと思った。 

（特典を付けていた生協があり、参考にしてみたい。） 

・"協同"の定義をきちんと知ることができた。思い返せばイベント時間のほとんどを"協同"

の説明に割いていて、"協同"を本当に大切にしていると感じた。 

 

〇「全国新学期活動交流会 2021」での事例報告 

日時：6月 12日（土）13:00~18:00 

開催形態：オンライン 

 

分科会「動画作成と活用」にて、新学期に実施した「入学準備説明会」動画や Zoom交流

会などについて発表しました。 
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〇店舗装飾（プライド月間） 

6月はプライド月間、ということで、レインボーを基調に店舗の飾りつけをしました。 

また、組合員に LGBTQやプライド月間について知ってもらうために、POPやポスターを

作成・掲示しました。 

装飾の様子は、生協と TuCoSの SNSで紹介しました。 
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【今後の主な活動予定】 

〇「新学期スタート交流会 2021」（東京ブロック）での事例報告 

日時：7 月 3 日（土）13:00~17:30 

開催形態：オンライン 

 

分科会「アンケートや声を活用した取り組み」にて、3 月に実施した「Zoom で先輩と話

そう」企画について発表します。 

 

〇共済ボード更新 

コロナ禍もあり 1 年以上更新が止まっていましたが、4 月以降の給付事例を共済ボードに

て紹介しようと考えています。 

 

〇『虹 OC 号』発行 

7 月上旬に校正を行い、オープンキャンパスに向けて外大オープンキャンパス専用 HP に

掲載していただく予定です。 


